

Stellungnahme

Gesetzesnovelle: Oö. Hundehaltegesetz 2024 - Oö. HHG 2024

Name: Petra Hoppl

Sehr geehrte Damen und Herren, wir als Tierschutzverein in Oberösterreich sehen in diesem Gesetz viele unüberlegt geplante Änderungen die nicht nur den Tieren das Leben nachhaltig erschwert sondern ebenso Tierheimen, Tierschutzvereinen und der breiten Gesellschaft.

Bitte entnehmen Sie unsere Bedenken der angefügten PDF!

Wir halten es für immens wichtig dass dieses Gesetz in dieser Form nicht verabschiedet wird, da es enorme Folgen und negative Auswirkungen nach sich ziehen wird.

Mfg Petra Hoppl, Obfrau Tierschutzverein Menschen für Tiere grenzenlos in Oberösterreich